



La seguridad
es de todos

Mindefensa

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
AGENCIA LOGÍSTICA DE LAS FUERZAS MILITARES



FORO VIRTUAL Primer Trimestre

En referencia al foro publicado para el primer trimestre año 2019

¿Qué preguntas les gustaría que se realizaran en nuestra Audiencia Pública de Rendición de Cuentas vigencia 2018?

De acuerdo a la participación ciudadana transcrita a continuación, el Director General de la Agencia Logística de las Fuerzas Militares responde.

1) Según el balance final de la

Enlace permanente Enviado por Anónimo (no verificado) el Mié, 03/20/2019 - 15:14

¿Según el balance final de la vigencia 2018, cual es la proyección general de la Entidad para el año 2019?

RESPUESTA

El Director General quiere responder desde varios aspectos, el primero de ellos que tiene que ver con la cobertura de nuestros servicios, desde su reestructuración fue clara el decreto Presidencial que estableció como foco de la entidad los abastecimientos clase I alimentación, clase III combustibles grasas y lubricantes e infraestructura, estamos en las negociaciones para la firma de los contratos con las Fuerzas, porque la Agencia Logística cuando se crea, es precisamente para que sirva de soporte Logístico a las Fuerzas Militares como prioridad número uno, hay un compromiso de la Agencia para suplir muchas de las necesidades de nuestros comedores de tropa y un compromiso para ayudar a mejorar las herramientas de esos comedores, el ayudar hasta donde la ley lo permite en el tema de mantenimiento de los equipos y en el mantenimiento de instalación, esa es una proyección dirigida a nuestro foco Fuerzas Militares.

Este año estamos con un contrato que abastecemos a 53 niños en 13 municipios por un valor de veintiocho mil millones de pesos que cubre el año escolar y de hecho ya nos han llamado de algunas Gobernaciones para que podamos ayudar, en situaciones difíciles que tienen para poder abastecer a estos niños.

Entonces la proyección de la Agencia es constituirse como el NP operador logístico de nuestras Fuerzas Militares y en apoyo al Gobierno Nacional.

2) La Agencia Logística es una

Enlace permanente Enviado por PAMELA DURAN (no verificado) el Mié, 03/20/2019 - 15:54

La Agencia Logística es una gran entidad del estado, surge la duda por qué motivo quitaron el servicio de créditos, lo cual siento que se perdió un magnífico bienestar a los Militares y Servidores del sector Defensa, que a mi parecer era un beneficio excelente y no debería acabarse.

Agradezco su atención.

Los créditos son suspendidos

Enlace permanente Enviado por miche (no verificado) el Jue, 03/28/2019 - 10:09





La seguridad
es de todos

Mindefensa

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
AGENCIA LOGÍSTICA DE LAS FUERZAS MILITARES



¿Los créditos son suspendidos definitivamente?, o proyectan para un futuro volver habilitar este servicio?, recuerden que este es un servicio muy importante para la entidad.

Yo soy Funcionaria de la

Enlace permanente Enviado por Dora. Segura el Jue, 03/28/2019 - 11:34

Yo soy funcionaria de la Agencia Logística y quisiera plasmar la pregunta que me han hecho en la recepción los clientes externos de las diferentes Fuerzas y es por qué quitaron el servicio de los créditos. Pienso que se les debería de dar respuesta para conservar un excelente concepto de la Entidad Gracias.

RESPUESTA

En los estudios previos a la reestructuración de la Agencia Logística en el año 2015 – 2016 se estableció que la Agencia Logística atendería alguna de las unidades de negocios anteriores mientras podría o podía ser el falco sostenible, pero desafortunadamente por temas de ley los créditos deben ser vigilados por la Superintendencia Financiera y ahí es donde se presenta el primer escoyo para poder continuar dando o suministrado estos créditos, al día de hoy tenemos colocado dos mil novecientos ochenta créditos por un valor de cuarenta y tres mil ochocientos millones de pesos, esto fueron durante los años 2013 a junio de 2018, por expresa orden del señor viceministro también da la orden el primer término, la Dirección General tomo la decisión el 31 de julio del año anterior de parar esos créditos para poder implementar en el sistema SAP, el módulo LOANS que es el que maneja los créditos, el señor Viceministro también da la orden, eso no lo vamos a reabrir, lo vamos a suspender hasta que podamos ver si en ultimas y a futuro se podrían continuar, pero bajo unas reglas de juego y bajo una normatividad que nos controle y que vayan con todas las normas de ley, !hasta dónde llega la Agencia Logística! hasta todas las posibilidades del mundo, porque si bien es cierto hay un foco, la Logística ampara muchas otras áreas, y por eso, en nuestra misión y visión dice claramente que si bien es cierto el foco es alimentación combustible e infraestructura, también estará disponible para prestar los apoyos en otros abastecimientos y servicios, entonces el tema de créditos cada vez que tengo la oportunidad de viajar a las regionales o visitar la unidades militares me preguntan los oficiales los suboficiales los soldados profesionales me preguntan nuestros empleados en el mismo Ministerio de Defensa me preguntan porque no reactivan los créditos, entonces lo que les puedo informar es, por ahora los tenemos cerrados no los podemos activar estamos en la implementación de nuestro LOANS estamos como dicen organizando la casa vamos a explorar durante este año esas posibilidades para que nos podamos manejar o regir por las normas de la superintendencia financiera y siendo así, a futuro expondríamos ante el Ministerio de la Defensa la posibilidad de volver abrir no solamente esta línea de créditos si no una línea que fue muy exitosa y ventajosa para todo el Grupo Social y Empresarial del Sector Defensa, como fueron los Seguros.

3) Dentro de la proyección de la

Enlace permanente Enviado por Yesica Hurtado (no verificado) el Jue, 03/28/2019 - 08:42

¿Dentro de la proyección de la ALFM está ampliar su portafolio de servicio y que servicios implementarían?

RESPUESTA

La Agencia logística cubre muchas áreas, y tenemos la capacidad de cubrir estas áreas con una experiencia y un es perdiz de años, por ahora vamos a expandir con nuestra Armada Nacional el servicio de buceo y salvamiento hacia el Pacífico, es un anhelo de la Armada Nacional también prestar el servicio en el Pacífico, tenemos también el apoyo o más bien las conversaciones que emos desarrollado con el Segundo Comandante del Ejército, con el Comando de Ingenieros para apoyar en el desarrollo de algunas vías terciarias donde ingenieros va intervenir en apoyo al





La seguridad
es de todos

Mindefensa

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL
AGENCIA LOGÍSTICA DE LAS FUERZAS MILITARES



Gobierno y donde la Agencia sería quien esté detrás de esa gran contratación en apoyo a el Ministerio de Transportes, tenemos otra situaciones en apoyo a la Seguridad Nacional y es por la ley 418 donde se destinan algunos recursos para apoyar a las unidades, ya por ejemplo estamos manejando desde el Putumayo con la Gobernación del Putumayo ese apoyo para adquirir algunos elementos para la Armada Nacional como votes mantenimiento de motores combustibles en fin, donde nos requiera el Gobierno allá vamos a estar apoyando todas las posibilidades para desarrollar este País.

4) De acuerdo a la perdida de

Enlace permanente Enviado por Jaime Martín (no verificado) el Jue, 03/28/2019 - 10:38

¿De acuerdo a la perdida de negocios que poco a poco ha tenido la agencia logística, cuál sería el nuevo enfoque que la administración le está dando a la entidad?

RESPUESTA

Relativamente no es perdida es Reestructuración como tal de la Entidad. Nuestra entidad está convencida de que lo público debe ir de la mano de lo privado y debemos hacer alianzas estratégicas con terceros ya que con ello aprenderemos con personas que saben de la materia con ello podemos dar un mejor servicio a nuestros soldados. Teniendo utilidades operacionales con una autosostenibilidad para poder apoyar a nuestras Fuerzas Militares donde lo requiera el Gobierno." Antes de expandir los negocios debemos hacer bien lo que sabemos hacer".

5) Es importante para generar

Enlace permanente Enviado por anónimo (no verificado) el Jue, 03/28/2019 - 14:36

Es importante para generar acciones de transparencia la rendición de cuentas que debe hacer las entidades, deseo saber si teniendo los resultados de la gestión 2018 hay propuestas de mejora e incentivos para corregir, así se generaran mejores resultados de la gestión de la entidad.

RESPUESTA

Nuestra entidad puede mejorar en todas las áreas, pero lo principal es mejorar el servicio de nuestros soldados nuestro principal cliente es "nuestro soldado". Nosotros manejamos la comida del soldado buscando comprar mejor calidad a un excelente precio dándole la mejor partida de alimentación como realmente lo merecen por eso nosotros estamos haciendo hasta lo imposible para lograrlo. Es una de nuestras más grandes metas propuestas para este año.

6) En atención al Plan de

Enlace permanente Enviado por María Prieto (no verificado) el Jue, 03/28/2019 - 08:58

¿En atención al Plan de Alimentación Escolar, la Agencia Logística a proyectado ejecutarlo a nivel Distrital?

RESPUESTA

La entidad como tal ya había manejado en algún momento la alimentación escolar a Nivel Distrital, pero en este momento nuestra proyección es constituirnos como el ente operador logístico de nuestras Fuerzas Militares y en apoyo al Gobierno Nacional para poder llegar a Nivel Nacional a surtir a nuestros niños en la alimentación llegando por aire mar o tierra como sea necesario hasta el último rincón de nuestro País.

Agradecemos a cada uno de los participantes, su opinión es muy importante para nosotros ya que así nos ayudan a un mejoramiento continuo.

